

Lancement par l'UFI du Prix Développement Durable 2019



Publié le 16/11/2018

Le Prix Développement Durable 2019 lancé par l'UFI a vocation à récompenser les entreprises qui ont intégré une approche communication innovante et ont réussi à engager leur audience pour changer les comportements.

Ce concours est ouvert à toutes les entreprises de la filière événementielle (organisateur, sites d'accueil, prestataires ou associations). Toute entreprise, adhérente ou non, est invitée à participer gratuitement !

Plus d'information sur le [site Internet de l'UFI](#).